重要

緑会デイサービスセンターの非常勤職員に新型コロナウイルス陽性者1名が発生しましたが、事業所内での感染拡大の恐れはないとの保健所の判断をいただき通常のサービス提供を行います。

令和3年4月3日、緑会デイサービスセンターの非常勤職員1名が新型コロナウイルス感染症のPCR検査にて陽性となったことが確認されました。同居家族からの感染です。 当該職員の同居家族が3月30日に症状が確認され、翌日31日にPCR検査を実施したところ陽性と診断されました。

連絡を受け当該職員については3月31日以後の出勤を停止し自宅待機としておりました。 しかし4月2日に当該職員にも同様の症状が確認され、同日、PCR検査を実施したとこ ろ陽性と診断されました。

当該職員の当事業所での最終勤務日は3月26日であり、同居家族の発症日との期間が6日経過していることから、保健所よりご利用者様並びに当該職員以外の職員は濃厚接触の対象とならないため、引き続き、徹底した感染症対策を図りながら適切なサービス提供に努めるようご指導いただいております。

併せて関係機関並びにご利用者様を含む関係者様への連絡を実施し、センター内の消毒 作業も実施しております。

ご利用者様やご家族様、関係機関の皆様、施設周辺にお住まいの皆様には大変ご心配、 ご迷惑をおかけいたしますが、感染症予防に全力で努めてまいりますので、何卒ご理解ご 協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

> 令和3年4月3日 緑会デイサービスセンター 管理者 中 村 正 樹